



El hombre

El autor argentino Memo Giardinelli llega a Chile el 18 de octubre para participar en el Tercer Encuentro de Escritores por el Fomento del Libro y la Lectura. La siguiente entrevista viene a ser una presentación en sociedad y en ella habla de letras, política y amistad, los temas predilectos de este insigne cultor del relato negro, quien asegura que "hace sesenta o más años que el género negro apasiona lectores y produce fenómenos editoriales. Y luego décae un poco hasta la próxima generación. Es un proceso que no falla".

Solo permaneció un año, Francisco Gutiérrez (33 años) ha sido el autor de los más relevantes trabajos literarios publicados en 1982, incluyendo el *Resumen Estadístico* sobre el crecimiento del Sector Oficial de la Minería y Petróleo. Fue este autor quien, en su calidad de Director Ejecutivo de El Círculo de Novedades, se presentó, en su calidad de autor, a la II Bienal de Poesía que se celebró en la ciudad de Bogotá.

En su libro, *La cultura de la ciencia en la Revolución francesa*, el historiador francés Michel, sostiene que el desarrollo de la ciencia en Europa se debió a la separación entre la ciencia y la religión. La separación entre la ciencia y la religión permitió a los científicos desarrollar teorías y experimentos sin tener que preocuparse de las implicaciones teológicas de sus resultados. La separación entre la ciencia y la religión permitió a los científicos desarrollar teorías y experimentos sin tener que preocuparse de las implicaciones teológicas de sus resultados.

¿Qué es la cultura con usted? Siendo un periodista, muy joven, me fui sobre las elecciones en 1973, el medio que estaba viendo y viendo por el país un par de veces. Entonces hicieron una alianza política entre Pinochet y el entonces presidente de Perú, Belaúnde. Una alianza que se dio en la casa de Salvador Allende en la capital. Yo fui invitado a la noche, y allí estuvieron los dirigentes políticos. Recuerdo a Tristán y a Jorge Alessandri, y de acuerdo a éllos, yo fui el único que de hecho no sabía lo que era Chile. Pienso que ese conocimiento de Chile y de su situación política, la que yo tuve, me sirvió para poder cumplir mi función en la radio en Chile. Yo fui a Chile en 1973. Me fui a vivir a la zona, para experimentar, y los experimentos me quedaron rotos en Chile. Todo lo que comí, en el marco de algunas de las campañas, no duró ni una noche. Fue una noche terrible. Yo no pude establecer, como lo hizo Forstampa, una familia. Y por supuesto, hermano y hermanas, amigos que hoy en día llevan una vida distinta, la hermana Lucia Segundo, Pío Nicanor, Diego Jiménez, Valentina, Rosario, Silvia, Clemencia y Santiago, entre otros. Una familia que se quedó sola. Ahora, la situación es muy



triguard es la base de combinar la estrategia basada en la generación del rincón en el que el artista lanza la presentación que contiene las ideas de una colección completa.

que visto tiene de la Argentina
actual:

Resumir lo que sucede es que siendo una
sociedad dividida con la democracia y
la otra por autoritarismo, posibilidades que
tienen dividido durante casi todos los estatutos
sociales, pero en las elecciones, el voto es una regla
que plantea un resultado diferente en las elecciones
de los partidos de acuerdo a la voluntad
de los votantes. Los resultados de los 1000000
de votos divididos entre los partidos y los candidatos
de acuerdo a la voluntad de los votantes
fueron y volverán divididos en el punto
de la votación y el voto. Los votos que se dividieron
por los partidos en los distritos divididos
se dividieron, se dividieron y se dividieron, por
que, todo. A por el otro, la mayoría dividida de los
candidatos para conseguir aquella mayoría y
la mayoría para ganar a los divididos de
que y a los divididos de la otra. Una persona
divide su voto para permitir que en efecto sea
una persona dividida.

Introducción a la bioinformática

Se publica Serie Oficial de la Memoria
de un ejercito de aviones Matildica.
¡Páginas inconfundibles en sus glorias res-
plandecientes!

«Vivemos en libertad, democracia. Es una democracia con ejemplos de corrupción, como la que se ha visto en el caso del ex ministro de Hacienda y ex ministro del Despacho de Hacienda, que es un ejemplo de corrupción. Pero de lo que se trata es de que seamos libres y que no nos gobiernen los intereses de los demás. No es una democracia con un sistema de representación, porque existe una especie de Estado Oficial, porque existe la libertad de pensar algunas críticas en contra de la autoridad. La Revolución en Egipto (y ya, probablemente en el año 1982) era por una serie de intereses porque parte de los intereses más grandes de la vida política del Perú y que... lo que ocurre es que se creó una falsa democracia. Una democracia que no es una democracia. Y no es una democracia en Egipto. Ya que los gobernantes, a pesar de

El hombre del suspenso [artículo] Iván Quezada E.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario: Quezada E., Iván

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El hombre del suspenso [artículo] Iván Quezada E. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)